

Ressort: Auto/Motor

Kretschmann: Es gibt den sauberen Diesel

Berlin, 02.08.2017, 10:08 Uhr

GDN - Der Ministerpräsident von Baden-Württemberg, Winfried Kretschmann (Grüne), hat vor dem sogenannten Dieselpipfel am heutigen Mittwoch in Berlin dem Diesel das Vertrauen ausgesprochen. Er sei davon überzeugt, "dass wir den Diesel als Übergangstechnologie brauchen und es den sauberen Diesel gibt", sagte er der Wochenzeitung "Die Zeit".

Er selbst habe sich kürzlich einen Diesel gekauft. Elektroautos findet er für sich persönlich derzeit noch unpraktisch. "Ich wohne ja auf dem Land und muss daher längere Strecken zurücklegen, da ist es schwierig sich mit Elektroautos fortzubewegen", so Kretschmann. Die Lade-Infrastruktur sei einfach noch nicht gut ausgebaut.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-92803/kretschmann-es-gibt-den-sauberen-diesel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com